



Erasmus+ : Accueil d'une délégation allemande de professeurs de la Walter-Gropius-Schule située à Hildesheim afin de mettre en place un partenariat entre nos deux établissements.

publié le 12/05/2022 - mis à jour le 08/10/2023

Accueil d'une délégation allemande de professeurs de la Walter-Gropius-Schule située à Hildesheim afin de mettre en place un partenariat entre nos deux établissements. Le but serait de mettre en place un échange de PFMP pour des élèves menuisiers.



L'occasion de rencontrer notre chef de cuisine Bertrand et d'échanger avec le service de Vie scolaire, une spécificité française autour des missions des CPE et du fonctionnement des instances lycéennes.

Merci aux collègues de l'Amandier qui nous montrent le chemin dans cette aventure et au Comité de Jumelage d'Angoulême qui a facilité cette rencontre.



